

# *Un hommage à Raul Roa, connu chez nous comme le ministre des Affaires étrangères de la dignité*

---



La Havane, 19 avril, (RHC).- Des dirigeants politiques et des intellectuels cubains ont rendu hommage ce jeudi à Raúl Roa, connu chez nous comme le ministre des Affaires étrangères de la dignité, à l'occasion du 112e anniversaire de sa naissance à La Havane.

Au siège de l'ACNU, l'Association Cubaine des Nations Unies, divers orateurs ont remémoré la défense ferme que ce grand diplomate a faite de la Révolution cubaine dans l'arène internationale.

Fermín Quiñones, président de l'ACNU, a souligné que tout comme Raúl Roa l'a fait de son vivant, les Cubains d'aujourd'hui défendront fermement la Révolution face aux menaces du gouvernement des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**